242 m?
Réf. PFVM1652
5100 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)
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Bienvenue chez Abriculteurs.Vous trouverez ici toutes les informations
clés pour vous aider a mieux vous projeter IDécouvrez cette magnifique
villa, située dans le quartier résidentiel prisé du Sémaphore, offrant une
vue exceptionnelle sur le Golfe de Saint-Tropez. Implantée sur le
versant incurvé des Sémaphores, cette villa bénéficie d'une exposition
idéale, a I'abri des intempéries, avec un acces facile par la route.Avec
une superficie totale de plus de 242 m?2 sur 2 niveaux, sur un terrain
arboré de 2032 m2 comprenant pins parasols, palmiers, cypres, lauriers

et arbres fruitiers ...

Welcome to Abriculteurs.Here you will find all the key information to help you better
visualize the property!Discover this magnificent vila in the residential Semaphore
neighborhood, the most sought-after area of Sainte-Maxime, with an exceptional
view of the Gulf of Saint-Tropez. This villa, situated on the curved side of the
Sémaphores, enjoys an exceptional exposure as it is protected from inclement
weather (wind and rain) and has very easy road access.With a total area of over
242 m2 on 2 levels on a wooded plot of 2032 m? featuring parasol pines, palm

frees, cypresses, laurels, and ...

ABRICULTEURS
12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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